



OKELY, une tortue verte sub-adulte, a été trouvée dans le lagon de Moorea à Haapiti le 20 avril 2019. Fléchée à la tête par fusil harpon, elle présentait une blessure grave au niveau de la tête et du cou. A ce jour, elle présente une sévère anomalie de flottabilité ainsi que des troubles neurologiques.

A son arrivée, elle pesait 8,880kg et mesurait 47 cm. Malgré des séances de rééducation en bassin, OKELY est toujours incapable de se nourrir seule et de se déplacer dans l'eau sans étroite surveillance.



OKELY, a sub-adult green turtle, was found in the lagoon of Moorea in Haapiti on April 20th, 2019. With a speargun arrow wound in her head, it had a serious injury in her head and neck. To date, OKELY still has a severe buoyancy anomaly and neurological disorders.

When it arrived at the Care center, its weighed was 8,880kg and its height was 47 cm tall. Despite rehabilitation sessions in the natural pool, OKELY is still unable to feed itself and swim in the water without close supervision.

